
CONTENTS

Architecture and Construction

- Sarmad Nozad Mahmood, Omer Jamal Abdalghar** A New Approach to the Power Production Based on the Hydroelectric Turbine 5
- Zhao Shen, Shabiev S.G.** Architecture and Landscape of the Islands of the City of Zhouzhuang 14

Mathematical Methods and Models

- Abed Salam Ahmed, Bahrami Mohammad Reza, Thijel Jassim Farij** The Effect of Two Cracks on the Dynamic Behavior of Rotor Bearings System 17
- Nguyen Minh Hong** Synthesis of Optimal Guidance Law Taking Into Account the Binding of Target Destroying Corner 27

Pedagogy and Psychology

- Wang Min** Modern Trends in Teaching Russian in China 39
- Lomakina N.M.** Features of Correctional Psychological and Pedagogical Activity in Primary School 43

Economic Sciences

- Fam Tien Dung, Nguyen Ngoc Tu** Protecting Personal Information of Consumers in E-Commerce 49

СОДЕРЖАНИЕ

Архитектура и строительство

- Сармад Нозад Махмуд, Омер Джамал Абдалгабар** О новых подходах к производству электроэнергии на основе гидроэлектростанций..... 5
- Чжао Шэнь, Шабиев С.Г.** Архитектура и ландшафт островов города Чжоучжуань 14

Математические методы и модели

- Абед Салам Ахмед, Бахрами Мохаммад Реза, Тхиджель Джассим Фаридж** Аналитическое и численное исследование влияния двух трещин на динамическое поведение системы роторных подшипников 17
- Нгуен Минь Хонг** Синтез оптимального закона наведения с учетом заданного угла уничтожения цели..... 27

Педагогика и психология

- Ван Минь** Современные тенденции в обучении русскому языку в Китае..... 39
- Ломакина Н.М.** Особенности коррекционной психолого-педагогической деятельности в начальной школе 43

Экономические науки

- Фам Тиен Зунг, Нгуен Нгок Ту** Защита личной информации потребителей при проведении коммерческих сделок в электронной форме 49